
 	  Mumienfreund hat Folgendes geschrieben:			   Und insofern gebe ich da nicht allzuviel auf solche
Interviews und Schreibtipps.	

In den Interviews beantworten die Gatekeeper der Verlage, wie man an ihnen vorbeikommt. Das fand ich
schon interessant, vor allem, weil sie sich unterscheiden. 

Dass die Schreibtipps des Blogerstellers auf anderem Niveau sind, ist gut möglich.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Drei Fragen an die Lektoren
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